



2025 年新年のご挨拶



新年あけましておめでとうございます。

輝かしい新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年4月に会長に就任して早くも9か月になりました。

昨年は、セーリング競技ではパリオリンピックで岡田・吉岡組が銀メダルを獲得するという活躍を見せてくれました。これを契機にセーリング界が盛り上がることを大いに期待しています。

昨年から国民体育大会（国体）から名称が変わった佐賀国民スポーツ大会（国スポ）では、天皇杯は惜しくも9位でしたが、皇后杯は7位と茨城国体以来3大会ぶりに入賞することができました。選手の皆さんの健闘を讃えるとともに、今年の滋賀国スポでは天皇杯の入賞を期待したいと思います。

また、普及面では、普及レース、ヨット教室やクルーザー体験をはじめ、ハーバー協力行事も例年どおり実施したところです。

今年も、初心者向けのセーリング体験、初中級者向けのヨット教室、一般セーラー向けの普及レースなど、皆さんにセーリングを楽しんでいただくとともに、何よりも安全の確保に努め事故の無い一年としていきたいと思っています。

6月には、インターハイ予選となる関東高等学校ヨット大会を稲毛ヨットハーバーで開催する予定です。その前哨戦となる関東高校ヨット選抜大会も3月に開催する予定で、高校生の交流の場として、両大会を成功させたいと思っていますので、皆様のご支援、ご協力をよろしくお願い致します。

令和7年1月吉日

千葉県セーリング連盟
会長 大野 敬三